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がん予防 小規模企業振興
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議員　ピロリ菌除菌により胃がんの発生率が 3 分の
１に抑制され、胃がん予防効果が証明されている。
市の検診でピロリ菌の有無をチェックする「胃が
んハイリスク検診」を普及すべきである。所見を
伺う。

健康福祉部長　胃がん発症リスクを把握することで、
除菌治療によるリスクの除去や胃がん検診の受診
につながる。検診としての有効性の評価について
国の状況を注視していく。

議員　ピロリ菌除菌は特に若い世代に有効であり、
胃がん減少効果がある。市の胃がん検診は 40 歳
以上の対象者全員に胃部Ｘ線検査を実施している。
39 歳以下の若い世代に胃がんハイリスク検診を導
入しては。

健康福祉部長　先進自治体の状況を調査研究していく。

議員　本市の障害者手帳の交付状況を伺う。
健康福祉部長　令和 5 年 3 月では身体障害者手帳、

療育手帳、精神障害者保健福祉手帳合計で 4930 人。
議員　障害者手帳の情報をスマートフォンに登録す

る、「ミライロＩD」を導入してはどうか。
健康福祉部長　導入に向けて検討する。

議員　中小企業振興条例で個人事業主や小規模事業
者等を区別することなく支援を含む施策が実施さ
れている。小規模事業者への支援は十分であるか。
中小企業と小規模事業者では補助金申請にかける
余力も情報収集力にも差がある。結果的に力のあ
る中小企業のみが支援の恩恵を受けているかもし
れない。少人数で運営している小規模事業者への
伴走型の支援もお願いしたい。①振興会議の内容
は②小規模企業も条例で定義してはどうか。

環境経済部長　各種補助金などを用意している。今後
も市の施策をさらに利用していただけるよう、周
知を徹底する。①小規模企業を含む中小企業振興
施策を調査研究し、市に提言する会議体である。
市長公約でもある「とだＳＤＧｓパートナー」認
定制度などの実現に寄与している。②戸田市中小
企業振興条例への小規模事業者の定義づけなどに
ついては、近隣他市の状況を踏まえて検討する。

その他の質問  　　　　　　　　　　　　　　　
Q こどもまんなか社会実現へ今後の取り組みは
A 条例の制定、様々な手段で機運の醸成を目指す

Q さくら川天王橋 - 修行目橋間に遊歩道整備を
A 遊歩道整備に係る協議に向け、環境緑地帯の必要
　　性などについて県へ確認する
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胃がんハイリスク検診を普及すべき

国の状況を注視していく

Q
A

「ミライロＩD」を導入すべき

導入に向けて検討していく

Q
A

小規模事業者への支援は十分であるか

各種補助金などを用意している

ミライロ ID
ホームページ ミライロ ID ホーム画面 遊歩道整備を要望するさくら川天王橋ー修行目橋間

市民向けのスマートフォン講座を実施しています

きやぶつ きやぶつ

ピロリ菌は胃がんの
リスクとして要注意！

遊歩道の整備で安心して
歩ける街になるよね
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議員　４月に移設整備した戸田駅西口喫煙所への苦
情が届いている。改善された浦和駅西口にあるボッ
クス型喫煙所と同様の形態へ改善する考えは。

環境経済部長　現時点では実現が難しい。
議員　現時点でできる対策はないか。
環境経済部長　今後、更新などの際にはパーティショ

ンの形状や高さを検討し、非喫煙者に配慮し整備
する。

議員　市内喫煙所における受動喫煙防止策は長年の
市民要望である。市長へ早急に改善を求める。

議員　戸田市雨水貯留施設等設置費補助金の実績は。
水安全部長　４年間で 11 件、交付金額 39 万円である。
議員　雨水流出抑制や節水対策などに有効である。
水安全部長　今後も制度の周知に努める。

その他の質問  　　　　　　　　　　　　　　　
Q 西電話局通り笹目４丁目のささめデンタルクリ

ニックがある交差点に横断歩道の設置を

A 町会の意見を伺い、警察への要望について検討
する

議員　デジタル機器に不慣れな高齢者等にスマート
フォンの使い方やオンラインの行政手続きを教え
るデジタル活用支援員を活用した「デジタル活用
支援推進事業」の取り組みを進めてはどうか。

企画財政部長　令和３年度に基本的な操作方法が
学べるスマートフォン講座を実施した。今年度は、
民間事業者が主催する「全国展開型」で行う市内
のスマートフォン講習会について、利用促進を図る。

議員　本年 9 月から実施予定のプレミアム付商品券
を電子商品券として販売します。このようなスマー
トフォンの利用が必要な事業や施策に合わせた、ス
マートフォン講習会は実施できないか。

企画財政部長　プレミアム付商品券の販売にあたり、
市民向けのサポート窓口の設置を予定している。

議員　市役所において「スマホ・タブレットよろず
相談所」を開設してはどうか。

企画財政部長　市内のボランティア団体が中心とな
り、スマホ・パソコン質問コーナーや市民向け講
座を実施している。
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ボックス型の喫煙所の設置を

非喫煙者に配慮した整備を進める
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戸田雨水貯留施設の普及促進を

制度の周知に努める
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事業の取組推進を

スマートフォン講座の利用促進を図る

きやぶつ きやぶつ

サポート窓口をぜひ
ご利用ください

非喫煙者にとって
タバコの煙は悩みの種

改善された喫煙ボックス（浦和駅西口伊勢丹前）


